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En "El Gran Chaparral'' 

fiesta campera a beneficio del 
Colegio Madre de · 1a Esperanza 

El presidente de la Comisión, hace entrega del talón por 445.000 pesetas al presi
dente del Patronato don Nicolás Fernández Marcote. 

El sábado día 27 de agosto se celebró en la placita de toros de la Urbanización 
"El Gran Chaparral", de don Enrique Lozano, una gran fiesta campera, cuya 
finalidad era altamente benéfica pues se trataba de aportar fondos para los fines 
del Colegio de Educación Especial Madre de la Esperanza (subnormales) y los 
resultados no pudieron ser más brillantes, ya que en total se recaudaron 445.000 
pesetas, que se espera puedan ser incrementadas en estos días con alguna 
cantidad más. 

La· Comisión organizadora de la fiesta la componí_an veinte señores 
propietarios de parcelas de la citada Urbanización, presidídos por el1iropielario 
don Enrique Lozano. El cartel taurino lo componían los diestros Gregorio 
Sánchez, antigvo matador de toros retirado, los novilleros Emilio Herrera, 
Alfredo Herrero y Florencio Fernández (Niño de la Plaza) y el gran torero 
cómico "Tío Caracas", que actuaron desinteresadamente y lograron un gran 
éxito en sus respectivas intervenciones. Las reses eran de la ganadería de don 
Víctor Huertas y resultaron de gran trapío y bravura, dando un peso medio en 
canal de 180 kilos y siendo donadas por la comisión organizadora. 

El festejo se desarrolló todo él con la mayor normalidad y los asistentes se 
divirtieron de lo lindo, a la vez que con sus aportaciones contribuían a un fin tan 
eminentemente social y benéfico como aportar medios a una obra tan necesitada 
como lo es· la educación de los subnormales. Con tal motivo, don Enrique 
Lozano, tanto en nombre suyo como en el de toda la comisión organizadora, nos 
ruega hagamos llegar su agradecimiento a todos los colaboradores y público en 
general que con sus asistencia y generosidad han hecho posible aportar un nuevo 
granito .de arena de los que tanto precisa este Colegio que tan abnegada y 
meritoria labor viene realizando en nuestra ciudad, al mismo tiempo que pasaban 
una tarde feliz en las cómodas y confortables instalaciones de la selecta y ya 
populosa Urbanización "El Gran Chaparral". 

Parte de la Comisión organizadora del festejo y miembros del Patronato. 

Desde las Cortes 

EL REGLAMENTO, ·LA SITUACION 
Y LOS GOBERNADORES 

Los socialistas no teníamos ninguna 
experiencia. Durante cuarenta años 
sólo unos pocos -los de siempre- ha
bían detentado el poder y ocupado los 
escaños de las Cortes, pero no por la 
voluntad popular sino por el deseo 
arbitrario de un dictador. Desde luego 
nos costó poco tiempo aclimatarnos a 
aquella casa y desde el primer día 
comenzamos a hablar y a comportar
nos como nadie lo había hecho en los 
últimos cuarenta años. Muchos pensa
rán que eso, con todo, ha sido poco. 

A nosotros nos parece conveniente 
reflexionar sobre estas cosas para llegar 
a una conclusión verdadera. 

Para poner en marcha un Parlamen
to de dos Cámaras, donde están repre
sentadas distintas formaciones políti
cas, y después de una dictadura, hay 
que hablar y discutir previamente 
sobre muchas cosas. Eso es el Regla
mento. De importancia grande para 
que las Cortes puedan ejercer su labor. 
Y realmente, sobre ese tema no se ha 
podido ir más deprisa, Lo contrario 
hubiera sido empezar el juego sin re
glas previas, con lo cual cada uno 
podía haber considerado que el gol se 
obtenía metiendo el balón entre los 
palos o entre alguno de ellos y el 
.córner como en el rugby. Y el regla
mento de las Cortes franquistas, como 
es evidente, no nos servía para nada. 

Los socialistas estamos tratando de 
conseguir un reglamento progresivo en 

• •donde te!Ilas como el voto rle éensura 
··· ru. Góbierrío .por ·parte de las Cortes y 

las Comisiones de encuesta-e investiga
ción que, con absoluta independencia, 
analicen cualquier irregularidad, como 
en otros países, puedan existir. Pero 
no estamos seguros de poder obtener 
esos dos instrumentos tan elementales 
de .todo sistema democrático, pues 
parece que el partido mayoritario, la 
UCD, no está porque censuremos al 
gobierno ni porque las Cortes creen 
comisiones de encuesta e investigación. 
Ellos sabrán sus razones. 

En segundo lugar aquí no se ha pro
ducido ninguna ruptura con el sistema 
anterior. Nuestros Ayuntamientos y 
Diputaciones siguen con las mismas 
personas que estaban durante el fran
quismo. e intacto continúa gran parte 
del aparato del Estado. Pero esto tiene 
ahora unos detentadores que son el 
Gobierno y el partido mayoritario 
UCD. A ellos habrá que exigir cuentas 
sobre esa ingente cantidad de cosas 
que podrían arreglarse con una simple 
orden ministerial o circular y no se 
arreglan, o sobre ese constante y pro
gresivo deterioro del nivel de vida de 

Concier.to 
de órgano y luz 

En el recinto de la Ermita de Nuestra 
Señora del Prado y por primera vez se va 
a celebrar en honor de la Virgen del Prado 
y con motivo de su Solemne Novenario, 
un selecto concierto de órgano que estará 
a cargo de los profesores de tan bello ins
trumento don Roberto Jiménez Silva y 
don José Hernández Herreros. 

El concierto se celebrará el día 7 del 
corriente, víspera de la Festividad de la 

los trabajadores y de las clases medias 
al que no se pone el más mínimo reme
dio, o de ese incremento alarmante de 
los precios de los productos más ele
mentales, que impiden que el propio 
Gobierno pueda publicar el índice de 
precios .al consumo de los últimos 
meses. Es comprensible que el Gobier
no y el partido del señor Suárez quie
ran seguir utilizando la táctica de 
conservar lo más posible del antiguo 
régimen, que emplearon durante la 
transición, pero desde luego para el 
pueblo ese sistema de no cambiar nada 
o hacerlo lentamente no se justifica 
después del 15 de junio. 

Y esto, los socialistas lo estamos 
poniendo de manifiesto en las Cortes. 
Y lo hacemos, porque realmente la 
situación no resulta soportable por 
más tiempo para los de abajo, para el 
pueblo. 

En nuestra provincia concretamente 
no ha cambiado nada. Los problemas 
siguen ahí, sin que nadie se tome, ni 
siquiera, la molestia d~ estudiarlos. Y 
las mismas autoridades de siempre 
continúan ejerciendo sin control su 
poder, de la misma o parecida forma 
que lo venían haciendo en los últimos 
cuarenta años. Y siguen decidiendo 
arbitrariamente a quién se concede un 
derecho reconocido en las leyes o a 
quién no. Pero hay que tener en 
cuenta que ahora el Gobierno, y por 
tanto las autoridades que dependen de 
él, tienen un partido: La Unión de 
Centro Democrático: 

Y a ese Gobierno y a ese partido, 
hay que irle cargando en su pasivo 
todo lo que viene sucediendo desde el 
15 de junio, y todo lo que no se ha 
arreglado pudiendo haberlo hecho. 
Que a nosotros no nos pregunten, que 
los socialistas no estamos gobernando; 
que no son correligionarios nuestros 
los gobernadores que permiten que las 
fuerzas de orden público agredan a un 
diputado socialista o que envían al 
fiscal las cartas que los ciudadanos les 
escriben protestando del mal funciona
miento de servicios que tutelan, por si 
tales cartas constituyeran delito. 

Los primeros socialistas que van a 
gobernar serán los alcaldes y concejales 
que vosotros elijáis en las próximas 
elecciones municipales. Y entonces se 
podrá ver la diferencia y nosotros res
ponderemos de nuestra actuación y de 
nuestra política municipal. Pero ahora 
no, que no estamos gobernando 
todavía. 

Feo. R. FDEZ.-TORRECILLA 
Senador del PSOE por Toledo. 

Patrona, a las once de la noche, estando la 
parte de iluminación a cargo de la Agru
pación "El Candil". A este concierto, que 
se espera fundadamente sea un auténtico 
éxito, se invita a todos los t¡ilaveranos que 
quieran asistir. 

RASTRO EMAUS EN 
EL COLEGIO DE LA SALLE 

Abierto diariamente de 6 a 1 O. 
Rodrá encontrar cualquier cosa 
que necesite a precios que real
mente podrá pagar. 
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